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平成 20 年 7 月 12 日開催経工会幹事会議事録 

 
１．日時 平成 20 年 7 月 12 日（土） 19:00 から 
１．場所 金沢工業大学校友会会議室 
１．出席幹事 宮元、百万、高木、福田、池野、今越 
１．議題 
 (1) 教員懇談会の実施について 

(2) 第 14 回異業種交流会について 
(3) 若手幹事育成研修会の開催報告について 

 
１．議事の経過及び結果 
 定刻に至り、会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万副会長を指名し議事に入った。 
 
(1) 教員懇談会の実施について 
高木副会長から「7 月 26 日(土)開催の教員懇談会について鈴木先生に案内したところ、

鈴木、土屋、倉島、加藤先生（次回異業種交流会講師）の４名が参加されることになった。

教員への協力依頼事項となる学生連絡委員の選任、記念パーティ等の参加協力、終身会費

の徴収等については、百万副会長が先に作成した「経工会の現状と課題」を使用したい。

その他資料として会則等が掲載された経工会案内（栞）も配付することとしたい。幹事参

加者の会費は 2,000 円で、会場は金沢スカイホテル、時間は６時３０分にロビーに集合し、

全体協議を行い、懇親会は７時開宴、９時終了とする。幹事参加者は、百万、池野、宮元、

井上、今越のほか前回の若手幹事会参加者からも出したい。若手幹事会からの参加者につ

いては、池野幹事から勧誘してもらいたい。」との提案と報告があり、了承された。 
 

(2) 第 14 回異業種交流会に関する決定事項について 
宮元会長から「第 14 回異業種交流会は、金沢スカイホテルで平成 20 年 8 月 17 日（日）

10:00 から受付を開始し、10:30 から約 60 分の講演を加藤鴻介先生（金沢工業大学情報学

部情報経営学科教授）が行うことで既に決定している。演題は「企業戦略とナレッジマネ

ジメント」となっており、参加者の勧誘及び確定は、８月幹事会で協議したい。」との報告

と提案があり、了承された。次に百万副会長から「ＨＰの案内には、講師プロフィールを

掲載した方がインパクトが強い。」との意見があり、池野幹事から「紙面のスペースの関係

で講師名をクリックすれば見れるように配慮しているが、参加者の関心を引くためには、

今一度考慮してみる。」との回答があった。 
 
(3) 若手幹事育成研修会の開催報告について 
池野幹事から「6 月 28 日（土）に開催した若手幹事育成研修会は、12 名（幹事：宮元、

百万、佐々木、池野 若手幹事：北本祐一、高野博明、巻田和洋、本田景子、藤岡宏典、

島林宏一、村中可依、東久美子）の出席を数え、活況を呈した。こぶし会会議室に集合後、

最初に自己紹介を行い各自の近況を聞いた。若手会員の職種は、運送業、ソフトウェア営
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業・開発、機械部品加工など多岐の分野での活躍が目立った。続いて、経工会の現状と課

題について、資料に基づき百万副会長が説明した。次に池野幹事がプロジェクターで画面

を投影しながら経工会ホームページを紹介し、懇親会（バーベキュー）へ移った。今回は、

顔合わせと会員同士の交流もひとつの大きな目的であり、懇親会では、和やかな雰囲気の

中、会員同士で近況や今後の経工会事業について話しあう輪が自然にできていた。最後に

参加者を代表して北本さんが次の通り締めくくってくれた。「ガソリンをはじめあらゆる物

価が急騰し暗いニュースばかり。こういう時こそお互いが助け合っていける人脈が大切。

これからは我々が経工会を盛り上げていけるよう努力したい。次回は今回以上に多くの会

員が集まることを期待する。」 次回は、井上幹事と相談し、学園祭前に食堂で気軽に懇談

できるような会を計画し、経工会への積極的な支援をお願いしたい。今回の経費は、1万8

千円程度かかったが、こぶし会には、食材分と通信費分を請求することにしている。様子

については改めてＨＰで紹介するので、閲覧してもらいたい。」との報告があった。 

 
以上をもって 20：00 に会は終了し、次回の幹事会を 8 月 9 日(土)に開催することとして

散会した。 


